
 

 

音楽の授業では、来年度の 1年生のために入学式で演奏を

する「ミッキーマウスマーチ」の練習をしています。2年生

が自分たちに演奏してくれたように、リズム良く演奏ができ

るように、指遣いに気を付けながら取り組んでいます。 

最近では休み時間にも鍵盤ハーモニカを出して子供たち同

士で合わせて演奏する 

姿も見られます。苦戦 

しながらも、新しい 1 

年生にかっこいい姿が 

見せられるよう日々頑 

張っています。 

野田 麻祐子 
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１ ３年２組 中島 和音  山澤 小春  ピアノ連弾 「月の光」 

２ ２年１組 卜部 瑛介  ピアノ 連弾「空に」 卜部 瑛介作曲  

３ ３年１組 小倉 千宙  ピアノ独奏 「ノクターン」 

４ ３年２組  鈴木 千咲登  髙木アンナ   西野 心桜  

オルガン・木琴・ピアノによる合奏 「天国と地獄」 

５  ３年２組  今田 日向   ピアノ独奏 「小さな黒人」 

６ ４年２組 卜部 陽介   ピアノ連弾 「夏の終わり」 卜部 陽介作曲 

７ ４年２組  成田 明人  ピアノ独奏 「カノン」 パッヘルベル作曲 

８  ４年１組  小野 智隆  五十嵐 大紘  奥井 英璃衣  

カーン 玲香  小山 隼汰  ピアノと歌 「記念日」 

 

 ３日（土）に二分の一成人式を行いました。二十歳の成人

式を迎えるまでちょうど半分の十歳を迎えた４年生は、今ま

で育ててくれた保護者の方に、いつもは恥ずかしくてなかな

か言葉に出しては言えない「ありがとう」の気持ちを伝えま

した。学習を通し、お腹の中にいた時や小さい頃のエピソー

ド、名前の由来を知ることで、いつも自分の成長を願い見守

り応援してくれている保護者 

の方の思いに気付いたようで 

す。温かな雰囲気に包まれた 

感動的な式になりました。 

 

高橋 さや香 

社会「わたしたちの東京都」では、東京都の伝統工芸として

新宿区に伝わる江戸小紋について学習をしています。高田馬場

に工房をもつ根橋さんを講師にお招きし、江戸小紋の型づけの

作業を体験しました。子供たちは、いくつもの工程をこなし、

基準をクリアしてようやく江戸小紋の反物が完成していくこ

とに驚いていました。体験の他にも職人さんたちが普段使用し

ている道具を見せていただいたり、気を付けていることや工夫

していることを聞かせていただい 

たりすることで、教科書を用いる 

よりも深く学ぶことができました。 

 

高橋 さや香 

来年度入学予定の幼稚園・保育園児との交流会を行いまし

た。学校案内をしたり昔遊びを一緒に行ったりしました。初

めてお兄さん・お姉さんと呼ばれることに照れくささを感じ

ながらも優しい笑顔で遊んでいました。はぐれないように手

を繋ぎながら教室の説明をしている姿は頼もしかったです。

「ランドセルを背負わせて 

あげたい。」「ノートや教科 

書を見せてあげたい」と一 

足早く小学生の気分を味わ 

わせてあげる姿も見られま 

した。  

中川 奈穂 

 

から挨拶をしているうちに相手もするようになる。「この地域の子どもは挨拶をしな 

い」などと怒る前に、自分から挨拶をすればいいのではないでしょうか。 

教育の仕事とは「教える」ことだけではうまくいきません。「相手を包み込む」と 

も大切です。 

今年度も残すところ 1か月となりました。6年生にとっては小学校生活の締めくくりの 1か月となります。卒業生一人一人がそれぞれの進

学先で活躍してくれるように期待を込め、芝小学校の温かい雰囲気の中から送り出したいと思っています。本校関係者の皆様方におかれましては、卒業式等への御

協力御支援をお願いいたします。 

本校を巣立つ児童もいれば新しく入学してくる児童もいます。現時点で新 1年生は 61名を予定しております。先日、新入生保護者会を行いましたが、すべての保

護者が出席してくださり、入学前からの本校への協力体制に感謝しているところです。 

小学校では、色々な場面で子供が目の前の成果を問われる場面があります。しかし、小学校段階では、将来成果を出すための能力育成をしっかりと行うことが大

事であると考えます。例えば、挨拶等のコミュニケーションや基本的な生活習慣、体力などの様々なことが子供たちの能力育成に結び付きます。子供たちの将来を

考えたときに、何が重要であるかを考えると家庭での子供への接し方も変わってくるかもしれません。 

さて、先日の展覧会には多くの保護者の皆様・関係者の方々に御鑑賞いただきありがとうございました。また、学校への多くの温かい御言葉をいただきました。

次年度の教育活動に生かしていきたいと考えています。 

本校関係者皆様の御支援により無事に今年度を終えることができそうです。あらためて皆様方の学校への温かい御支援に感謝いたします。本当にありがとうござ

いました。次年度も教職員一同、本校児童の教育のために全力を尽くしていく所存です。引き続き本校の教育への御理解と御支援をよろしくお願いいたします。 

 


